

## ABSTRAK

### **PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN VIDEO TUTORIAL PADA MATERI MAKE UP GERIATRI DI PRODI PENDIDIKAN TATA RIAS FAKULTAS TEKNIK UNIVERSITAS NEGERI MEDAN. SKRIPSI. FAKULTAS TEKNIK UNIVERSITAS NEGERI MEDAN. 2023**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengembangan media video tutorial pada *make up geriatric* di Prodi Pendidikan Tata Rias Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan dan mengetahui kelayakan video tutorial pada materi *make up geriatric* di Prodi Pendidikan Tata Rias Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan.

Jenis penelitian ini adalah ADDIE (*Analytic, Design, Development, Implementation & Evaluation*). Objek penelitian ini adalah pengembangan media pembelajaran video tutorial. Subjek penelitian ini adalah 30 mahasiswa semester 4 di Prodi Pendidikan Tata Rias. Objek ini diuji cobakan oleh 3 ahli materi terdiri dari 3 dosen Prodi Pendidikan Tata Rias Universitas Negeri Medan dan 3 ahli media terdiri dari 3 dosen Prodi Pendidikan Tata Rias Universitas Negeri Medan. Untuk uji coba kelompok kecil sekitar 5 mahasiswa semester 4 Prodi Pendidikan Tata Rias Universitas Negeri Medan, untuk uji coba kelompok sedang sekitar 12 mahasiswa semester 4 Prodi Pendidikan Tata Rias Universitas Negeri Medan, dan 30 mahasiswa semester 4 Prodi Pendidikan Tata Rias Universitas Negeri Medan. Teknik pengumpulan data adalah angket.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penilaian oleh ahli materi tentang keseluruhan aspek pada materi *make up geriatric* menunjukkan penilaian skor sebesar 79,70 dengan kategori “baik”. Penilaian ahli media tentang keseluruhan media pembelajaran video tutorial pada materi *make up geriatric* menunjukkan skor penilaian sebesar 87,65 dengan kategori “baik”. Pada uji kelompok kecil menunjukkan presentase skor sebesar 94,4% dengan kategori “sangat baik”. Pada uji coba kelompok sedang menunjukkan presentase skor sebesar 75,44% dengan kategori “baik”. Pada uji kelompok besar menunjukkan presentase skor sebesar 86,4% dengan kategori “baik”. Berdasarkan data penelitian tersebut menunjukkan media video tutorial pada *make up geriatric* baik dan layak digunakan.

**Kata Kunci :** ADDIE, Media Pembelajaran Video Tutorial, *Make up Geriatric*